



REAGAN CON COLABORADORES.— Washington, enero 23. El Presidente Ronald Reagan dialoga en el comedor de la Casa Blanca con dirigentes republicanos. De izquierda a derecha aparecen el senador John Tower, el Vicepresidente George Bush, el representante Bob Mitchell, el senador Jale Garn y el presidente de la mayoría republicana en el Senado, Howard Baker. (UNIFAX II de UPI).

OIC Libera más Café para Aliviar la Actual Escasez

LONDRES, enero 23 (AP).— La Junta Ejecutiva de la Organización Internacional del Café decidió hoy liberar más café de la variedad robusta en los mercados mundiales, para aliviar la actual escasez.

El procedimiento consistió en la aprobación de solicitudes del grupo de productores africanos de habla francesa, Zaire e India, así como de Ecuador,

productor de la variedad arábica suave, para adelantar y agregar a las cuotas de exportación del segundo trimestre de 1980-1981, parte del café para entrega en el tercer trimestre.

La medida afecta un total de 421.598 sacos de café verde, incluso 63.440 de arábigos suaves de Ecuador. Esos cafés se liberarán inmediatamente en los mercados.

El total también incluye 256.634 sacos de las naciones africanas francoparlantes en el grupo cafetalero africano y Malgache, encabezado por Costa de Marfil, 58.650 bolsos del Zaire y 42.944 de la India. Estos son todos granos de la variedad robusta.

A pesar de que tanto Brasil como Colombia se opusieron en principio a cambios en las cuotas de exportación, solamente Colombia votó sistemáticamente en contra de la medida, por considerar que había realizado gran-

des sacrificios, para retener sus excedentes para no provocar una caída en los precios. Pero quedó en minoría con respecto a otros

—Favor pase a la página 34.

Walesa Pide no Trabajar hoy Sábado en Polonia

VARSOVIA, enero 23 (EFE).— El líder sindical Lech Walesa pidió hoy a todos los miembros del sindicato polaco "Solidaridad" que no acudan a sus puestos de trabajo mañana sábado.

"Es nuestro deber informaros que las conversaciones con el Gobierno relacionadas con el tema del sábado libre no han tenido éxito", explicó Walesa a los cuadros de los sindicatos.

"Por lo tanto, os pedimos que no trabajéis el 24 de enero", prosiguió Walesa.

"Somos diez millones de personas que deben permanecer unidos y con quienes se debe pactar —añadió—: No debemos ceder en el nombre de esta unión".

El Gobierno dice que "Solidaridad" y sus cuadros no comprenden la difícil situación económica por la que atraviesa el país y que somos irresponsables, pero nosotros lo entendemos perfectamente".

Hasta que el Gobierno —Favor pase a la página 33.

Cierra con Alza Precio Dólar en Europa

LONDRES, enero 23 (AP).— El dólar norteamericano, impulsado por las altas tasas de interés en Estados Unidos, alcanzó hoy un record frente a la lira italiana y se mantuvo firme frente a las principales divisas europeas, pero el precio del oro cayó en Zurich a su nivel más bajo desde mayo.

El dólar subió a 962.50 li-

—Favor pase a la página 34.

Más Ayuda Promete E.U. a El Salvador

WASHINGTON, enero 23 (UPI).— Estados Unidos firmó un acuerdo con El Salvador para suministrarle 12.7 millones de dólares en alimentos este año, a precios favorables.

A cambio de las concesiones en los precios, el Gobierno salvadoreño aceptó ayudar a los campesinos pobres a aumentar su producción, anunciando los precios de los granos para semilla antes de la temporada de siembra, ajustando esos precios para reflejar los costos de producción y apoyando la

—Favor pase a la página 33.

Irán Acusa a Rehenes de ser unos "Ingratos"

LONDRES, enero 23 (UPI).— Irán negó vehementemente que los rehenes estadounidenses hayan sido torturados durante su cautiverio, los acusó de ser "ingratos" y afirmó que las autoridades norteamericanas los están sometiendo a un lavado de cerebro, en busca de pretextos para desconocer los acuerdos firmados con Teherán.

"Considerando la mentalidad habituada al confort de este tipo de diplomáticos, no hay duda que han encontrado indeseable la duración de su detención", declaró Behzad Navabi, principal re-

—Favor pase a la página 18.

presentante del Gobierno de Irán en las negociaciones, durante una entrevista que concedió a la agencia noticiosa oficial iraní PARS, captada en Londres.

Nabavi dijo que Estados Unidos "está trayendo a colación afirmaciones sin fundamento" de torturas con el propósito de revocar el acuerdo firmado para la liberación de los rehenes.

"Nosotros esperábamos esta clase de difamación de parte de las autoridades estadounidenses, que han sido enemigos de la revolución islámica de Irán".

—Favor pase a la página 18.

Ex-Rehenes Hacen Fuertes Reclamos a Jimmy Carter

CHICAGO, enero 23 (AP).— Un ex rehén se acercó al ex Presidente Jimmy Carter en el Hospital Militar norteamericano de Wiesbaden, Alemania Occidental, le preguntó con lágrimas en los ojos "¿Por qué nos dejó allí tanto tiempo?", y luego se dio vuelta y se alejó, dice una nota de derechos reservados, que publica hoy el "Chicago Tribune".

Los rehenes fueron llevados a ese hospital el miércoles, tras su liberación. Según el Diario, una enfermera dijo que algunos ex rehenes, indignados por su prolongado cautive-

rio, habían mostrado renuencia a reunirse con Carter, cuando visitó el lugar la noche del miércoles.

Algunos enfermos internados allí también informaron haberse enterado de detalles horripilantes sobre las experiencias de los rehenes, los malos tratos que les dieron sus captores iraníes y el temor de ser muertos en cualquier momento.

El sargento Joseph Subic, miembro del personal del Agregado de Defensa de la Embajada norteamericana, en Teherán, dijo

—Favor pase a la página 11.

E.U. Salvaguardará sus Intereses en Golfo Pérsico

WASHINGTON, enero 23 (AP).— El Presidente Ronald Reagan y sus principales asesores en materia de defensa y política exterior parecían estar abordando con prioridad la cuestión de salvaguardar los intereses norteamericanos, en la región del Golfo Pérsico.

Al mismo tiempo, los acuerdos negociados por el ex Presidente Jimmy Carter para la liberación de los rehenes en Irán, eran también objeto de gran atención por parte de Reagan y sus asesores en estos primeros días de su Gobierno.

El Secretario de Prensa de la Casa Blanca, James Brady, dijo que las versiones sobre el tratamiento brutal de que fueron objeto los rehenes, no impedirá que el Gobierno acate los acuerdos que culminaron con su liberación, si estos cumplen en todos sus detalles con la ley nacional e internacional.

Fuentes del Departamento de Defensa dijeron hoy que la región del Golfo Pérsico fue uno de los principales tópicos abordados en la reunión del Gabinete

—Favor pase a la página 25.

Acto Oración por Unidad Cristiana Preside el Papa

CIUDAD DEL VATICANO, enero 23 (EFE).— El Papa Juan Pablo II presidió hoy viernes, en la Capilla Sixtina del Vaticano, un acto litúrgico especial con ocasión de la semana de oración por la unidad de los cristianos.

Muy significativamente, no fue una misa, sino una simple liturgia de la palabra, lo que en épocas medievales se llamaba "Misa seca" (sin consagración ni comunión), para poner de relieve que la falta de plena comunión en la fe impide la participación de todos los cristianos en la

misma Eucaristía.

Asistieron a la celebración 23 purpurados, entre ellos los cardenales Carlo Confalonieri (Decano del sacro colegio), Agostino Casaroli (Secretario de Estado), Paolo Bertoli (Camarlengo) y Johannes Willebrands (Presidente del Secretariado para la Unión de los Cristianos), y la casi totalidad de los miembros de la Curia romana.

Tras una oración del Papa en el que se pidió perdón por "nuestras infir-

—Favor pase a la página 36.



"HITLER" VISITA A REHENES.— Wiesbaden, Alemania Occidental, enero 23. Robert Schneller, que se presentó caracterizando a Adolfo Hitler, en el hospital donde están internados los ex rehenes norteamericanos, es detenido en la puerta de la instalación en Wiesbaden, por policías alemanas y norteamericanas. Schneller dijo era actor y que vino al hospital para ver lo que sucedía.